



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Stadtverwaltung; Zentrale Dienste; Anstellung von Herr Dominic Ramel als Leiter des Fachbereichs Kommunikation und Marketing

Mit Wirkung ab 1. Januar 2021 wird Herr Dominic Ramel als Leiter des neu geschaffenen Fachbereichs Kommunikation und Marketing in den zentralen Diensten angestellt.



Herr Ramel ist wohnhaft in Langenthal. Er studierte an der Universität Basel Schweizgeschichte, Kommunikations- und Medienwissenschaft sowie neuere allgemeine Geschichte. Herr Ramel war zwischen 2002 und 2017 in verschiedenen Funktionen – unter anderem als Ressortleiter Kanton Bern und Redaktionsleiter BZ Langenthaler Tagblatt – für die BZ Berner Zeitung und die Sonntagszeitung tätig. Seit 2017 arbeitet er als Leiter Content Desk / Stv. Leiter Unternehmenskommunikation für die Migros Aare. Nebst der beruflichen Tätigkeit hat Herr Ramel fortlaufend Weiterbildungen in den Bereichen Kommunikation und Marketing absolviert.

Der Fachbereich Kommunikation und Marketing wurde im Zuge der angestrebten Aufwertung der städtischen Kommunikation und des Marketings neu geschaffen. Die fundierte Aus- und Weiterbildung sowie die mehrjährigen beruflichen Erfahrungen von Herr Dominic Ramel sind ideale Voraussetzungen zur Wahrnehmung und Erfüllung der mit dieser Funktion verbundenen Aufgaben. Der Gemeinderat freut sich auf die kommende Zusammenarbeit und wünscht Herr Ramel bereits heute einen guten Start im neuen Tätigkeitsgebiet.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Fabian Muff, Leiter zentrale Dienste (062 916 22 07), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 2. Dezember 2020

Der Gemeinderat